



Colegio de Ciencias y
Humanidades



A la comunidad del Plantel Azcapotzalco

El día de mañana, jueves 20 de septiembre de 2019, a las 13:00 horas, se instalará la mesa de seguimiento sobre el presupuesto del Plantel Azcapotzalco. Por otro lado, en el marco del paro activo, se ha visto un ligero avance en la normalización de las actividades docentes. Este hecho nos motiva para continuar, por la vía del diálogo, la confianza y el compromiso, recuperando la vida institucional. En consecuencia, la Dirección General hace un respetuoso llamado a las profesoras y profesores para que asistan al plantel y les informa que los apoyará y acompañará en este proceso de recuperación del ambiente comunitario de trabajo.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, miércoles 19 de septiembre de 2018

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades